

Mahasiswa Fakultas Hukum Ikuti Program International Student Mobility di Malaysia



Mahasiswa Fakultas Hukum Unimal, Firman Alfathy, mahasiswa program Student Mobility on Humanitarian Project di Kuala Lumpur, Malaysia.
Foto : Ist

UNIMALNEWS | Kuala Lumpur - Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh, Firman Alfathy, menjadi perwakilan Unimal pada Program International Student Mobility (Humanitarian Project) di Malaysia. Program itu terselenggara berkat kerja sama Majelis Rektor Perguruan Tinggi (MRPTNI) dengan INTI International University & Colleges Malaysia dan juga Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI Kuala Lumpur).

Sebagaimana rilis yang diterima *Unimalnews* pada Minggu (15/12/2024), kegiatan ini dimulai dari Oktober hingga Desember 2024 dan diikuti oleh puluhan mahasiswa dari berbagai universitas di Indonesia. Selama program berlangsung, mahasiswa menjalani program perkuliahan di INTI International University dengan dengan Study Bachelor of Business (Hons), International Business Programme.

"Di samping mendapatkan pengembangan keterampilan akademik di kampus internasional, mereka juga menjalani *project* utama dengan fokus program kemanusiaan (*humanitarian actions*). Dalam kegiatan tersebut mahasiswa menjalankan program mengajar di sanggar bimbingan yang tersebar di berbagai wilayah semenanjung Malaysia," demikian rilis menyebutkan.

Menurut Firman, dalam menjalani kegiatan mengajar, tiap-tiap sanggar bimbingan diisi oleh para siswa yang merupakan anak dari para Pekerja Migran Indonesia (PMI) yang belum mendapatkan pendidikan formal layaknya di kota-kota besar. "Oleh karena itu tantangan besar bagi kami untuk meningkatkan semangat belajar serta memotivasi para siswa agar memiliki rasa cinta tanah air dan ingin kembali ke Indonesia," ungkapnya.

Selanjutnya, Firman menyampaikan rasa bangga dan syukur atas kesempatan dalam pelibatan program tersebut. Selain mendapatkan jaringan internasional dengan mahasiswa dari berbagai negara, ia bangga mengabdikan dengan mendidik anak-anak bangsa yang berada di luar negeri.

Dr Hadi Iskandar, Wakil Dekan Fakultas Hukum Unimal bidang kemahasiswaan, menyitir bahwa mahasiswa harus bersinergi dengan pimpinan dalam rangka mendorong mahasiswa berprestasi dan menyukseskan program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM).

Dekan Fakultas Hukum Unimal, Dr. Faisal, menyatakan Program International Student Mobility sangat bermanfaat bagi mahasiswa dalam mendapatkan pengetahuan dan pengalaman belajar di kampus luar negeri. "Ini juga bermanfaat bagi institusi dalam rangka mendapatkan Indikator Kinerja Utam (IKU)," unggahnya.

Tanggal: 16 December 2024

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),